

Protokoll der Mitgliederversammlung mit Wahlen

vom 26.09.2020

Anwesend: Julia Muth, Bianca Bettinger, Lukas Funsch, Michael Knauer, Katja Hessenauer, Paula Endres, Fabian Schuh, Annika Schmitt, Markus Hartmann, Christina Ködel, Meike Michler, Moritz Seubert, Tim Fischer, Sarah Kuberek, Anton Fischer, Fabian Funsch, Janek Rau, Emma Endres, Tabea Kindelberger, Alena Appel, Jonas Herrmann, Stefan Stasek, Moritz Fischer, Carolina Körber, Florian Körber, Clara Fischer

Gäste: Thomas Benkert, Mario Hüblein

Entschuldigt: Matthias Eckert, Johanna Klüpfel, Jessica Kohrmann

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Protokoll der Mitgliederversammlung 2019
3. Rückblick der Vorstandschaft
4. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer
5. Neuwahlen
 - 5.1. Wahl des Wahlausschusses
 - 5.2. Wahl der Vorstandschaft
6. Verschiedenes, Wünsche und Anträge

1. Begrüßung

Fabian Schuh begrüßte alle anwesenden Mitglieder sowie unsere Bürgermeister Thomas Benkert und den Jugendbeauftragten der Gemeinde Mario Hüblein.

Außerdem wurde auf das vorhandene Hygienekonzept nochmals hingewiesen.

2. Protokoll der Mitgliederversammlung 2019

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde von Julia Muth vorgetragen.

3. Rückblick der Vorstandschaft

Annika Schmitt zeigte anhand einer Powerpointpräsentation den Rückblick des vergangenen Jahres. Sie gab einen Rückblick der Aktionen, z.B. den Leiterausflug, die jährliche Nikolausaktion, die Faschingsparty und vieles mehr.

Weitere Aktionen wie das Zeltlager konnten aufgrund von Corona leider nicht stattfinden.

Seit März 2020 ist bis zum heutigen Tag bis auf weiteres der Jugendraum geschlossen.

Als Ersatz für das Zeltlager wurde eine Bisuwa durch Erlabrunn organisiert. 40 Gruppen haben daran teilgenommen. Über die große Teilnahme und die positive Resonanz haben wir uns sehr gefreut.

4. Kassenbericht

Bianca Bettinger stellte den aktuellen Kassenbericht vor. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Markus Hartmann und Meike Michler geprüft und für in Ordnung befunden. Markus Hartmann hat die anwesenden Mitglieder per Handzeichen um die Entlastung der Vorstandschaft gebeten. Die Entlastung der Vorstandschaft wurde stattgegeben.

5. Neuwahlen

Fabian Schuh wurde zum Wahlleiter ernannt und führte die Wahlvorgänge durch.

Der Wahlvorgang wurde erläutert. Daraufhin wurde einstimmig abgestimmt, dass eine Wahl per Handzeichen stattfindet. Die Erhöhung der Vorstandschaft von vier auf sechs Pfarrjugendleiter wurde einstimmig beschlossen.

Im ersten Wahlvorgang wurden die Schriftführer gewählt. Zur Wahl standen Clara Fischer und Emma Endres. Weitere Vorschläge lagen nicht vor. Clara Fischer wurde als 1. Schriftführerin, Emma Endres als 2. Schriftführer mit 27 Stimme beschlossen. Diese nahmen die Wahl an.

Außerdem wurde der 1. und 2. Kassier gewählt. Hier standen Lukas Funsch und Bianca Bettinger zur Wahl. Weitere Vorschläge wurden nicht genannt. Bianca Bettinger wurde als 1. Kassiererin, Lukas Funsch als 2. Kassier mit 25 Stimmen und 2 Enthaltung gewählt. Die Wahl wurde von beiden angenommen.

Beim weiteren Wahlvorschlag wurden Jannik Schneider, Moritz Fischer, Anna Benkert, Annika Schmitt sowie Paula Endres als Pfarrleiter vorgeschlagen. Weitere Vorschläge wurden keine genannt. Der Vorschlag wurde mit 22 Stimmen und 5 Enthaltung beschlossen. Die Wahl wurde von allen angenommen.

Die Stelle des Geistlichen Leiters bleibt vorerst unbesetzt.

Im letzten Wahlgang wurden die Kassenprüfer gewählt. Wahlvorschläge von den Mitgliedern waren Meike Michler und Markus Hartmann. Beide wurden mit 25 Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt.

Anna Benkert und Annika Schmitt bedankten sich bei Fabian Schuh, Maike Meixensberger und Julia Muth für die jahrelang geleistete Arbeit. Als Dankeschön wurde Ihnen ein kleines Präsent überreicht.

6. Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Jannik Schneider bedankte sich für die Teilnahme an der Mitgliederversammlung und fragte nach weiteren Wünschen und Anregungen.

Stefan Stasek fragte nach den Gründen der Erhöhung der Anzahl der Vorstandschaft.

Jannik Schneider teilte mit, dass dies aufgrund der Anzahl der Arbeiten sinnvoll ist, dies auf mehrere Köpfe zu verteilen.

Michael Knauer wies darauf hin, das auf der Einladung der Mitgliederversammlung eine Frist für Wahlvorschläge genannt werden muss und bittet dies in Zukunft zu beachten.

Außerdem fragte Michael Knauer nach, ob Anna Benkert und Jannik Schneider einen kurzen Einblick über Ihre Tätigkeit in der KJG Würzburg geben können.

Thomas Benkert gratulierte dem Vorstand und bedankte sich für die geleistete Jugendarbeit in den letzten Jahren. Er bedankte sich für die durchgeführte Bisuwa als Ersatz für das Zeltlager. Ein ganz besonderer Dank geht an die bisherige Vorstandschaft für die jahrelange Jugendarbeit in der KJG. Er teilte uns außerdem mit, dass auch er findet, dass wir aufgrund der aktuellen Corona Situation sehr vorsichtig mit dem Themen Gruppenstunden und offener Treff umgehen sollen.

Auch Mario Hüblein bedankte sich bei allen und findet unsere Arbeit sehr gut.

Fabian Schuh fragte über Alternativen der Gruppenstunden außerhalb des Juras nach. Aktuell ist hier noch keine Alternative gefunden worden. Vorschläge hierzu bitte an die Vorstandschaft weitergeben.

Alena Appel fragte nach, ob der offene Treff am Freitag mit einem Hygienekonzept stattfinden kann. Die Vorstandschaft hat beschlossen, dass dies aktuell leider nicht möglich ist.

Moritz Fischer fragte an, ob bereits weitere Leiteraktionen geplant sind. Alena hat für das Leiteraktionsteam mitgeteilt, dass aufgrund von Corona aktuell keine Aktionen geplant werden. Zum Schluss bedankte Jannik Schneider sich im Namen der Vorstandschaft für das zahlreiche Erscheinen der KJG-Mitglieder.

Für den Vorstand

Julia Muth